



Pièces	8 Pièces
Superficie	230 m²
Référence	9971
Prix	1 950 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Idéalement située dans un environnement paisible à proximité du charmant village de Valbonne, cette villa a été récemment rénovée avec des matériaux de haute qualité, offrant ainsi 230m² sur un vaste terrain de 18,000m². La propriété est agrémentée d'une piscine chauffée et offre des vues panoramiques exceptionnelles sur les montagnes environnantes et la campagne. La villa se compose d'une cuisine bien équipée, d'un salon s'ouvrant sur une spacieuse terrasse, de 5 chambres avec salles de bains attenantes, et d'un pool house adjacent à une piscine chauffée de forme libre de 18 mètres. Cette ...

Located in a serene environment near Valbonne village and boasting stunning panoramic views of the mountains and surrounding countryside; this charming villa has been renovated using high-quality materials and offers 230m² of living space on 18,000m² of land. The villa comprises a well-appointed kitchen, a living room that opens onto an expansive terrace, five en-suite bedrooms, and an adjacent pool house overlooking the impressive 18-meter free-form heated swimming pool. This represents an exceptional opportunity, seamlessly blending modern comfort, elegance, and the privilege of a superior ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

